

NOTA DE PRENSA Nº 106

Confirma Esther Saavedra

EN JUNIO ESTARÁ LISTA NUEVA SEDE DEL MINISTERIO PÚBLICO DE MOYOBAMBA

Lima, 31 de octubre de 2012.- La congresista Esther Saavedra inspeccionó las obras que se están realizando en el abandonado local del Ministerio Público de Moyobamba. “Esta obra que estuvo paralizada por siete años y ahora se está reiniciando gracias a la firme decisión del Ministerio Público y de los recursos proporcionados por el gobierno central”, afirmó la legisladora.

Para que esta obra reinicie la construcción de la infraestructura de la sede del Ministerio Público de Moyobamba, la congresista Esther Saavedra solicitó al Fiscal de la Nación José Peláez Bardales a que constate en el mes de setiembre, las condiciones en que se encontraba la obra. La fiscalización y su demanda permanente permitieron que hoy se haya reiniciado su construcción, obra que tendrá que ser entregado en un plazo de 240 días.

“Hemos fiscalizado la obra que inició el viernes 19 de octubre, el Consorcio San Martín y Santa María Contratistas Generales. De acuerdo al informe proporcionado por el ingeniero residente Jorge Polo, hay observaciones que se han hecho por que el anterior consorcio no respetó medidas en ventanas y baños, y la obra sólo tuvo el avance del 50 % de la infraestructura” informó Saavedra Vela.

“El Ministerio Público, dejara de pagar casi 50 mil soles por los cuatro locales que actualmente alquila, en el mes de junio aproximadamente, y la población de Moyobamba tendrá en esta nuevo ambiente un servicio integral en una sede moderna” puntualizó la legisladora sanmartinense.

Para su difusión,
Prensa #956044288

